

Der Waldkauz war im Kindergarten Zang

In der letzten Waldwoche gab es für die „Mittleren“ und „Großen“ ein Highlight.

Die Waldpädagogin Frau Günther suchte mit den Kindern Waldtiere, die sich im Unterholz und auf den Bäumen versteckt hatten. Eine Geschichte mit der Maus und dem Fuchs führte die Kinder zu den „Schätzen“ des Waldes.

Absoluter Höhepunkt war der Waldkauz Rosalie.

Jedes Kind durfte sie mit einem Lederhandschuh auf der Hand halten, was einigen Mut erforderte.

Die erlebnisreichen Stunden haben die Kinder sehr beeindruckt.

